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“JESUS, O DESTRUIDOR DAS OBRAS DO DIABO”  
1 João 3:7,8 

 

 7 Meus filhinhos, não deixem que ninguém os engane. Aquele que faz o que é correto é correto, assim 

como Cristo é correto. 8 Quem continua pecando pertence ao Diabo porque o Diabo peca desde a criação 

do mundo. E o Filho de Deus veio para isto: para destruir o que o Diabo tem feito. (1 Jo.3:7,8 NTLH) 

 
Estamos às vésperas do “Dia de Natal”, segundo uma tradição não confiável. De qualquer 
modo, por que não o comemorar? Afinal, todos os dias nós deveríamos reconhecer o 
nascimento e os propósitos de Cristo, que a este mundo veio para o nosso benefício espiritual 
e moral, a fim de vivermos de modo agradável a Deus e alcançarmos a Vida Eterna. E por que 
não pensarmos sobre as razões divinas de Ele ter sido enviado por Deus a nós? 
 
1. Jesus veio “PARA DESTRUIR AS OBRAS DO DIABO” 
 
Ao ouvirem esta verdade, o que muitos cristãos imaginam? O que eu tenho ouvido por anos é 
que Jesus veio para livrá-los de todos os problemas que os afligem, pois, segundo a crença 
deles, todo ou qualquer tipo de adversidade é uma obra do Diabo, e ele precisa ser amarrado. 
Será esse o sentido das palavras de João? 
 
Para que você entenda o verdadeiro sentido de suas palavras, observe quatro coisas: 
 
Primeiro. João dá uma ordem divina aos seus estimados discípulos e a razão para a mesma, 
tendo como base uma verdade sobre Cristo. 
 
 7 Meus filhinhos [meus queridos e estimados alunos], não deixem que ninguém os engane [não 

permitam que ninguém os iluda, induzindo-os ao erro ou a um caminho que desonra a Deus]. Aquele 

que faz o que é correto [aquele que faz brotar de si palavras e ações, por ter observado atentamente as 

Leis divinas] é correto [é aceitável ou aprovado por Deus], assim como Cristo é correto [do mesmo 

modo que Cristo é aprovado por expressar a pura Verdade e a perfeita justiça divina]. (NTLH) 
 
Segundo. João ensina duas verdades: a primeira se refere à condição espiritual e moral 
daquele que continua pecando, e a segunda, à natureza do próprio Diabo. 
 
 8 Quem continua pecando pertence ao Diabo [procede do Diabo e mostra estar a serviço dele e não 

de Cristo] porque o Diabo peca [vive distorcendo e ofendendo as Leis de Deus] desde a criação do 

mundo. (NTLH) 
 
Terceiro: João revela mais uma verdade das razões divinas de Cristo ter vindo a este mundo. 
 
 E o Filho de Deus veio para isto: para destruir o que o Diabo tem feito [Jesus veio para quebrar a 

união, desamarrar ou dissolver o enlace (ou harmonia) entre o Diabo e aquele que pensa ter 

conhecimento do Messias ou de Cristo, a fim de que, em suas mentes, o trabalho de oposição a Deus, 

incitado pelo Maligno, seja destruído]. (NTLH) 
 
Quarto: João, no texto, chama Satanás [o inimigo que se opõe à Verdade divina e que incita os 

filhos de Deus a viverem afastados de Deus, pela prática da indiferença, pecados e perversidades] de 
Diabo [que é o difamador, caluniador dos que se opõem à causa divina e os acusa diante de Deus, pelo 

fato de não O amarem e de não se interessarem pelos Seus objetivos] 
 
2. Com a ajuda do Espírito de Cristo, desamarre-se das ilusões satânicas e se amarre 

nas promessas de Jesus 
 
Jesus garantiu uma promessa divina aos Seus discípulos sobre a vinda do Espírito Santo. (vd. 

João 14:15-27) Jesus afirmou que Seu discípulo e seguidor, ao ser habitado pelo Seu Espírito, 
não se sentiria abandonado por Ele. Nessa comunhão interior com o Seu Espírito e a Palavra 
de Deus, Seu seguidor obteria a convicção de estar sendo amado pelo Pai, pelo Próprio Cristo 
e estar recebendo Dele o conhecimento de Quem Ele é. 
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 A pessoa que aceita e obedece aos meus mandamentos prova que me ama. E a pessoa que me ama 

será amada pelo meu Pai, e eu (Jesus) também a amarei e lhe mostrarei quem sou. (Jo.14:21 NTLH) 

 
Portanto, as verdades e os conselhos do apóstolo João não têm relação direta aos 
contratempos ou reveses que sofremos nesta vida. O seu ensino se refere à nossa conduta 
como filhos respeitosos, submissos e obedientes Deus e à Sua Palavra, nos mais variados 
momentos ou situações, sempre tendo a Cristo como o nosso Único Modelo e Exemplo de 
vida. 
 
Baseando-me no nosso texto base, eu devo me perguntar: 
 
1. De quem eu sou discípulo, aluno e seguidor? 
2. Se eu sou um discípulo e seguidor de Cristo, tenho refutado as ideias daqueles visam me 

induzir a caminhar no erro, tornando-me indiferente aos mandamentos Deus e ao meu 
amor por Ele? 

3. Minhas convicções expressam a verdade e a justiça divina como de fato são, ou sou 
inclinado a crer em meias verdades e em uma justiça que depende do modo particular e 
independente de Deus ao entender o que é o certo e o errado? 

4. Minhas ações revelam que, neste mundo, eu me disponho a agir à semelhança de Cristo, 
tendo-O como meu Modelo e Exemplo de vida, para que eu possa ser aceito e aprovado 
por Deus? 

5. Eu possuo uma definição sólida sobre a “quem” pertenço e dedico a minha vida? 
6. Eu tenho entendido o Cristianismo como uma filosofia de vida que vai além de uma crença 

religiosa e, portanto, uma vida de dedicada ao serviço efetivo de Deus, em Cristo? 
7. Eu tenho permitido que o Espírito de Cristo, juntamente com a Palavra de Deus, 

desamarre-me dos antigos laços que me prendiam ao espírito que governa este mundo? 
8. Eu tenho me esforçado para aprender sobre o caráter de Cristo, Sua causa, e assim, 

comprometer-me de modo verdadeiro com Ele? 
 
A nossa vitória sobre adversidades, o mundanismo e aos apetites das nossas paixões depende 
da nossa disposição de resistirmos “àquele” (Satanás, o Diabo) que deseja nos afastar de Deus 
e das Suas Instruções, a fim de que, como ele, nós recebamos a justa punição futura pela 
nossa indiferença e pecados. 
 
Muitos cristãos adotaram certos padrões de comportamento que desonram a Deus e desejam 
superá-los, porque entenderam que não devem transformar a graça divina em licenciosidade. 
Esse entendimento é uma prova de que Jesus ainda está vivo em seus corações e que deseja 
ajudá-los nessa batalha. 
 
Caso nela persistam em um espírito de coragem, de fidelidade ao SENHOR e confiando na 
poderosa ajuda que o Espírito de Cristo dá, eles serão fortalecidos e, pelo conhecimento que 
adquirem de Cristo, saberão como resistir às vozes do engano, provenientes dos que pensam 
possuir o conhecimento de Cristo, mas que vivem longe Dele devido à amizade com o mundo. 
 
 Meus filhinhos, vocês são de Deus e têm derrotado os falsos profetas. PORQUE O ESPÍRITO QUE ESTÁ 

EM VOCÊS É MAIS FORTE DO QUE O ESPÍRITO QUE ESTÁ NAQUELES QUE PERTENCEM AO MUNDO. (1 

Jo.4:4 NTLH) 

 
A minha esperança é que vivamos para honrar a Deus e que, por meio da vida e do poder de 
Cristo, as mentiras do Diabo em nossas mentes sejam destruídas. Em vez de tentarmos 
“amarrar” o Diabo, que nós nos “amarremos” na esperança viva que Cristo nos dá para 
alcançarmos a Vida Eterna! 
 
Que Deus nos abençoe! 
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